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Abstract (en)
The headset has a physiological sensor (18) provided in an insulating cushion of a closed shell of one of earpieces. A microphone set has front
and rear microphones (20, 22) placed on the shell and aligned to form a linear array in a main direction toward a mouth of a wearer. A combiner-
and-phase shifter (56) reduces non-frequency noise of speech signal and includes a combiner for applying a delay to a signal delivered by the
microphone and subtracting a signal delivered by another microphone from the delay signal so as to remove noise from a near speech signal uttered
by the wearer.

Abstract (fr)
Ce casque comprend : un capteur physiologique (18), apte à être couplé à la joue ou à la tempe du porteur du casque et à capter les vibrations
vocales non acoustiques transmises par conduction osseuse interne ; des moyens de filtrage passe-bas (48) du signal capté ; un ensemble de
microphones (20, 22) captant les vibrations vocales acoustiques transmises par voie aérienne depuis la bouche du porteur du casque ; des moyens
de filtrage passe-haut (50, 52) et de réduction de bruit (56) des signaux captés par ces microphones ; et des moyens de mixage (54), pour combiner
les signaux filtrés et donner en sortie un signal représentatif de la parole émise par le porteur du casque. Le signal du capteur physiologique (18)
est également utilisé par des moyens de calcul de la fréquence de coupure (44) des filtres passe-bas et passe-haut et par des moyens de calcul de
probabilité d'absence de parole (64, 66).
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